

**Je m'appelle Mathilde, j'ai 14 ans et je suis élève en 3ème au collège La Madeleine, au Mans. Avant de venir chez Vitav, j'ai fait trois jours à Ouest-France, du 25 au 27 mars 2024. Pendant cette petite période d'observation, j'ai eu l'occasion de découvrir le métier de journaliste et de SR (secrétaire de rédaction), dont certains sont spécialisés dans le web.**

Lors de cette première partie de stage d'observation, j'ai eu la chance de suivre plusieurs de journalistes sur le terrain, notamment en assistant à une conférence de presse, à une CI (constitution immédiate) au palais de justice du Mans et en rencontrant des conciliateurs de justice. **J'ai pu ainsi rédiger mes propres articles sur ce que j'avais vu au cours de ces journées** à Ouest-France. J'en est également appris plus sur le monde de l'entreprise et la manière dont la presse obtenait autant d'informations, ainsi que sur le rôle important des correspondants locaux.

**Jeudi 28 mars, le rédacteur en chef du webzine Vitav, Mamadi Sangaré, m'a accueillie pour ma deuxième session.**

J'ai donc découvert ce magazine en ligne dont les articles sont rédigés par des jeunes du Mans. Au cours de ces deux jours, je me suis rendue au Service Enfance Jeunesse pour être présentée à toutes les personnes qui y travaillent. **J'ai aussi pu apprendre les différents codes journalistiques pour écrire un article et les étapes de création d'un article.** M. Sangaré m'a créé un compte sur le site Vitav. Je pourrai proposer des sujets lorsque j'en aurai l'envie.



L'après midi, mon tuteur m'a proposé un exercice autour des fake news. **J'ai ainsi réalisé**



**une fausse Une de journal en essayant de faire preuve d'imagination.** C'était très drôle et pédagogique. Et j'ai également assisté à l'entretien d'une jeune fille qui cherchait un petit boulot étudiant dans l'univers de la culture.

**Vendredi, pour mon dernier jour, mon tuteur m'a proposé de raconter ma semaine de stage sous forme de témoignage.**

J'ai trouvé cette semaine très enrichissante et cela m'a donné envie de poursuivre mes choix d'orientation dans ce domaine. **Ce stage m'a aussi permis de me faire une idée claire du monde de l'entreprise et du fonctionnement d'une collectivité.** Je remercie toutes celles et tous ceux qui m'ont accompagnés tout au long de la semaine. **Ces personnes m'ont notamment permis de vaincre ma timidité** et de me découvrir une passion encore plus grande pour le journalisme.

**Mathilde PRE.**

**Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)